

Dedicarán Nacional de Ajedrez Femenino 2020 al Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC).



Dr. Rolando M. Guzmán, Rector del Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC).

Dedicarán Nacional de Ajedrez Femenino 2020 al Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC).



Dr. Rolando M. Guzmán, Rector del Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC).

SANTO DOMINGO. -El torneo nacional de ajedrez superior femenino 2020 será dedicado al Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC), con la participación de las mejores 32 jugadoras del país contando con el respaldo del ministerio de deportes en opción a la copa Grupo Corripio.

Los detalles fueron ofrecidos por el presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez licenciado Pedro Domínguez Brito quien resaltó que la actividad se realizará del 20 al 29 de marzo en el salón Panchón Matos Rivera de la Federación Dominicana de Ajedrez del Centro Olímpico Juan Pablo Duarte del Distrito Nacional.

Destacó que el comité ejecutivo aprobó a unanimidad la dedicatoria al Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC) que preside como Rector el Dr. Rolando M. Guzmán, octavo Rector del Instituto Tecnológico de Santo Domingo, por ser esta entidad educativa una alta casa de estudios que apoya el juego ciencia.

Domínguez Brito, destacó que el Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC) ha sido un gran defensor de la educación dominicana y una universidad muy preocupada por la equidad de género en el país.

Sostuvo que en la jornada inaugural la FDA entregará un merecido reconocimiento al Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC) por sus valiosos aportes en favor del deporte nacional.

Informó que las diferentes asociaciones tendrán que escoger la campeona mediante un torneo provincial en el cual la ganadora será la representante en el torneo nacional femenino.

Domínguez Brito añadió que la campeona del evento adquirirá el título de maestra nacional y el evento servirá para escoger el seleccionado nacional que representará a la República

Dominicana en las próximas Olimpíadas Mundiales de Ajedrez a celebrarse en Moscú durante el mes de agosto.

Significó que el coordinador general del campeonato nacional será el Lic. Braulio Ramírez, Parménides Guerrero será el árbitro principal y Jhonatan Mejía el árbitro adjunto mientras que José Barján y José Joel Polanco serán los árbitros auxiliares.

Ramírez resaltó que el evento se jugará a 8 rondas bajo el sistema suizo con ritmo de tiempo de 90 minutos más 30 segundos de incremento por jugada para cada jugadora.